

Der Gemeinderat von Triesen hat an seiner Sitzung vom 23. Oktober verschiedene Subventionen an die Einwohnerschaft von Triesen verlängert.

Gemeinde Triesen unterstützt den Öffentlichen Verkehr

Die Gemeinde Triesen subventioniert die LBA-Busabonnemente für die Einwohnerschaft bereits seit dem Jahr 2005 mit jeweils 50% der Kosten. Der Gemeinderat hat sich für eine Beibehaltung der Subventionierung im gleichen Rahmen ausgesprochen und die Aktion bis zum Ende der laufenden Mandatsperiode 2007 - 2010 verlängert.

Dies vor allem auch in Anbetracht dessen, dass hauptsächlich Rentner, Kinder und Jugendliche die öffentlichen Verkehrsmittel benützen, und die Gemeinde den Mehraufwand besser verkraften kann als einkommensschwache Personen.

Gemeinde Triesen fördert den Wintersport in Liechtenstein

Seit nunmehr vier Jahren unterstützt die Gemeinde Triesen die Einwohnerschaft beim Kauf der Saisonkarten für das Skigebiet Malbun mit einem ansehnlichen Betrag. Im letzten Jahr erhöhte der Gemeinderat den Betrag pro Karte von CHF 100.- auf CHF 150.- als einmalige Aktion aufgrund der Neueröffnung der Malbuner Anla-ge.

Der Gemeinderat hat nun entschieden, die Saisonkarten wiederum mit jeweils CHF 100.- zu subventionieren und dieses Angebot um weitere drei Jahre bis zum Ende der laufenden Mandatsperiode bis zur Wintersaison 2010/2011 verlängert. Die Gutscheine können bei der Einwohnerkontrolle gegen Nachweis des Wohnsitzes in Triesen bezogen werden. Die Aktion ist bis zum Ende der Vorverkaufszeit am 7. Dezember 2007 befristet.

Auch die Langläufer kommen in der Gemeinde Triesen nicht zu kurz. Der Gemeinderat spricht sich dafür aus, wie im letzten Jahr die Saisonkarten für das Gebiet Steg/Valüna mit CHF 25.- für die Einwohnerschaft zu subventionieren. Auch diese Aktion wird um weitere drei Jahre bis zum Ende der laufenden Mandatsperiode bis zur Wintersaison 2010/2011 verlängert. Der Subventionsbetrag kann gegen Vorweisen der Saisonkarte und gegen Nachweis des Wohnsitzes bei der Einwohnerkontrolle in Triesen bezogen werden.

Der Gemeinderat von Triesen ist der Ansicht, dass diese Aktionen der allgemeinen Volksgesundheit dienen und einen zusätzlichen positiven Impuls für die einheimischen Wintersportstätten geben sollen.

Günter Mahl
Gemeindevorstellung Triesen